

# 連合長崎 ユースターニュース

### 2019 No.2

連合長崎青年委員会発行日 2019.11発行責任者 本田 博士編集者 三坂 爽太

## 連合平和4行動報告令

連合は平和運動として、6月23日~25日に平和行動in沖縄、8月4日~6日に平和行動in広島、8月8日~9日に平和行動in長崎、9月6日~9日に平和行動in根室がそれぞれ開催しました。

連合長崎青年員会においても、次世代を担う若者として平和の大切さを被爆地ナガサキから発信し、戦争・核兵器のない未来を目指すことを目的に、平和行動in長崎をはじめ、沖縄、広島、根室の各平和行動へ参加しました。



#### ①平和行動in沖縄

青年委員会から梅津幹事(JR連合)が参加しました。「連合2019平和オキナワ集会」「フィールドワーク」といった一連の活動に参加し、平和式典では沖縄で亡くなられたすべての人々に哀悼の意を捧げ、国民が安心して暮らせるよう「在日米軍基地の整理・縮小」と「日米地位協定の抜本的見直し」を強く求め、今後も粘り強く平和運動を推進していこうという平和アピールが採択されました。



#### ②平和行動in広島

青年委員会から本田青年委員会委員長(JP労組)が参加し、平和キャラバン活動に取り組みながら広島へ向かいました。広島市では現地で結団式を行ったあと、「ピースウォーク」「連合2019平和ヒロシマ集会」に参加しました。最終日には広島市立大学内において「平和の鐘」の打鐘式に参加し、74年前に広島へ原爆が落とされた8時15分に黙祷を捧げた後、参加者一人一人が鐘を鳴らし、それぞれ平和への願いや亡くなられた被爆者の方々へ哀悼の意を表しました。



#### ③平和行動in長崎

今年も開催地の青年委員会として「連合2019平和ナガサキ集会」、「ピースウォーク」及び「万灯流し」の運営に携わりました。ピースウォークでは女性委員会と連携し、ピースガイドとして全国から集まった多くの参加者へ、原爆落下中心地公園及び平和公園内に点在する被爆遺構などについて解説を行いました。これらの取り組みを通して、当たり前の平和な毎日は決して普遍のものではなく、私たちが暮らすこの長崎においても、74年前に原爆の悲劇が実際に引き起こされたという事実を再認識しました。人々が傷つき、家族を失い、悲しむことのない平和な日々をこれからも守っていくため、微力ながら私達青年層も取り組みを進めていきます。



#### ④平和行動in根室

昨年は、胆振東部地震が発生し急遽中止となった 平和行動In根室でしたが、今年は無事開催されました。青年委員会からは本田青年委員会委員長(JP労組)が参加しました。今なお解決の道筋の見えない北方領土問題について北方領土交流センターで開催された分散会(学習会)に参加し理解を深め、翌日開催された2019平和ノサップ集会に参加した仲間と連帯を深め交流しました。現在も、世界中で領土問題や民族紛争が起こっている世の中ですが、北方領土返還がロシア、日本の両国間において一日も早く友好的に解決することを願います。



## 連合長崎青年委員会2019レクリエーション開催!!



連合長崎青年委員会は2019年6月2日10:30より、おおむら夢ファームシュシュにおてレクリエーションを開催しました。今回は、ロールケーキ作りを行い、小さいお子さんから大人まで幅広くご参加いただきました。また、普段はなかなか交流できない他産別の組合員の皆さんと交流を深めることができ意義あるものとなったと考えます。来年もぜひご参加ください!!





#### お知らせ

## 連合長崎青年委員会「学習会」 「第30回総会」開催のお知らせ!!

#### 学習会·第30回総会

日 時:2019年11月30日(土)13:30~(受付13:00~)

場 所:長崎地区労会館 2階大会議室

※スケジュール概要

13:00~受付

13:30~学習会(30分)

14:00~14:15(休憩·総会設営)

14:15~第30回総会

16:30 閉会

※皆さんのご参加をお待ちしております!

## 連合長崎青年委員会 Facebook

連合長崎青年委員会Facebookを開設しています。青年委員会の活動を紹介していきますので、ご覧の際はぜひ

「いいね/」をよろしく お願いします。

右のアクセスコード からアクセスできます。



※Facebook のご利用にあたっては Facebook 社の利用規則に則って 行ってください。